

Bonjour à toutes et à tous.

Merci d'être présent à ce rendez-vous important pour l'Association et donc pour la vie du club de golf de Souillac.

Au nom du bureau, je vous souhaite, à vous et à vos familles, tous nos meilleurs vœux de santé, de réussite pour 2026. Et on y rajoute quelques birdies et une belle progression golfique.

Je voudrais débuter par une légère mise au point sur le fait que j'occupe le poste de président n'ayant pas pu être présent à la précédente AG. Je suis rentré dans le bureau de l'association l'année dernière car je souhaite m'investir dans la vie de ce club que j'adore et aussi pour me préparer à occuper le poste de président lorsque la retraite sera venue.

Je ne souhaitais occuper que le poste de vice-président pendant les 2 années à venir (2025 et 2026) pour acquérir de l'expérience et ensuite me présenter au poste de président. N'étant sur Souillac que 10 à 12 semaines par an, je trouvais que le poste de président n'était pas compatible avec ce temps de présence. Des circonstances particulières m'ont amené à occuper ce poste et c'est pourquoi vous ne m'avez pas beaucoup vu cette année, mais rassurez-vous, ce sera encore le cas jusqu'à octobre 2026.

Mais sachez que je fais le maximum pour occuper ce poste de la meilleure des manières et mon statut de propriétaire me permet d'avoir un rapport privilégié avec le board qui dirige le SGCC.

Néanmoins, ayant l'occasion de golfer un peu partout en France et surtout dans les régions voisines de Souillac, je me suis aperçu qu'on avait un énorme problème, pas de reconnaissance **mais de connaissance**, très peu de très bons joueurs connaissent notre golf. J'essaie d'en faire mon cheval de bataille, partout où je passe, je parle de Souillac, j'ai des polos et des casquettes logotés Souillac et je demande systématiquement si le golf sur lequel je joue est intéressé pour monter une réciprocité avec nous. Plus on aura de monde qui viendra golfer chez nous, plus notre golf sera pérenne. C'est d'ailleurs l'affaire de tous, vous pouvez faire la même chose !

Ensuite, je tiens à remercier tous les membres de l'association pour leur participation aux compétitions organisées par le golf ou l'association.

Un grand merci également aux membres du conseil d'administration qui se sont impliqués fortement cette année afin que toutes les compétitions se déroulent le mieux possible. Pour rappel ou info, le bureau est élu par les membres de l'association lors des AG qui élit ensuite le conseil d'administration (6 postes maxi). On peut donc être au bureau sans y passer trop de temps.

Merci également à quelques personnes qui se reconnaîtront et qui gèrent certaines compétitions tout en ne faisant pas partie de l'association.

Mentions particulières pour les 2 postes clé de l'association, Annie pour son investissement quotidien dans la partie administrative et Christophe qui a accepté l'année dernière le poste de trésorier, poste de l'ombre mais qui est capital dans la vie d'une association. Je regrette sincèrement qu'il nous quitte, son humour, certes un peu particulier, va nous manquer mais c'est surtout sa rigueur qu'on regrettera le plus.

Merci à Pascal Godard pour le financement des polos de l'équipe Seniors, équipe qui a échoué dans sa tentative de montée en division 4 nationale. Comme quoi, le fait d'être « beau au golf » avec des polos tous neufs ne rime pas avec être « bon au golf »

Pour ma part, c'est avec beaucoup de plaisir que je gère certaines de ces actions même si je ne suis pas là très souvent, mais ça, je l'ai déjà dit.

Pour information, Romain CARO nous a annoncé début janvier par mail sa décision de quitter le golf. Je vous avoue que j'en ai été très surpris ayant reçu ses vœux un jour avant et entretenant, du moins c'est ce que je pensais, de très bonnes relations avec lui. Une période de préavis aurait été sympa pour les enfants de l'école de golf qui sont les principaux lésés dans l'histoire. J'ai eu ensuite l'occasion de lui exprimer le fond de ma pensée sachant qu'il n'a pas eu le courage de m'appeler.

Le board et l'association font le maximum pour trouver un remplaçant et nous avons bon espoir d'annoncer rapidement son successeur. Cette arrivée va permettre la mise en place de nouvelles règles comme le fait de se stationner au parking comme tout le monde, d'accueillir les enfants à l'accueil et tout simplement de dire bonjour aux personnes présentes.

Dans les actions qui ont réalisées cette année :

- ➔ Présence de l'association au forum des associations à Souillac début septembre avec quelques enfants et personnes intéressés mais sans grand succès en final (un peu dû également au rejet par CARO de la demande de certains parents de décaler les horaires prévus d'une demi-heure)
- ➔ Nous avons mis à jour la charte de l'école de golf que nous avons fait signer aux parents ainsi qu'aux enfants.
- ➔ Echanges avec le board : Les résultats financier du golf sont négatifs cette année et il y a des gros investissements à réaliser comme :
  - Le remplacement des fosses septiques des hameaux : en cours d'étude sachant qu'un des intérêts pour nous serait l'arrosage du golf avec les eaux traitées
  - la refonte (voir le déplacement) de la zone technique des jardiniers qui n'est plus aux normes (risque de fermeture administrative du golf).
  - La refonte du putting green ainsi que la création d'une zone d'approche est étudiée en parallèle.
- ➔ Par rapport à ce qui avait été présenté à l'AG de 2024, il y a eu, je trouve, une amélioration des échanges entre le board, les salariés et les membres de l'association. Je pense aussi que le départ de Caro va encore améliorer les choses.
- ➔ Gestion des compétitions par les membres du bureau (voir pavé spécifique)

Pour 2026, j'ai déjà une bonne nouvelle car nous venons de signer un accord de sponsoring pour l'école de golf avec une entreprise lyonnaise (vente de café et de machine à café) de 1500 Euros dans un premier temps. Cela va nous permettre d'améliorer les conditions d'apprentissage des enfants.

Cette société proposera également aux membres de Souillac des remises sur ses produits avec entre autre des capsules de café en papier 100% recyclable (plus d'aluminium ni de plastique).

Cette année, nous n'avons qu'un seul nouveau candidat pour le bureau de l'association mais tout reste ouvert, vous pouvez participer même si ce n'est que quelques heures par an. De ce conseil d'administration, les membres éliront le bureau (président et vice, trésorier et vice et secrétaire et vice)

Après la création de la commission de l'école de golf dont va parler Nicolas, nous allons travailler sur la création d'autres commissions (compétitions, sponsoring, etc...) afin de partager le travail entre quelques bénévoles compétents sur ces sujets. En résumé, présentez-vous ! Quelques heures dans une année nous suffisent.

Pour essayer de financer l'association, nous sommes en cours d'adhésion à la « Fondation du sport français » et à son opération « Soutiens Ton Club » qui est un dispositif dédié aux clubs sportifs souhaitant financer leurs projets par le mécénat.

La plateforme offre un cadre juridique, administratif et fiscal adapté à chaque club. La Fondation du sport français garantit la sécurité de chacune des opérations de mécénat. Les dons sont déductibles d'impôts pour les particuliers (66% de l'impôt sur les revenus, 75% sur l'impôt sur la fortune mobilière) et pour les entreprises (60% de l'impôt sur les entreprises).

Il ne reste plus qu'à faire connaitre cette possibilité à un maximum de personnes et d'entreprises de la région. Un QR code d'accès direct à notre page de soutien sera diffusé aux membres de Souillac (Golf et Association). Je reste à votre disposition pour en discuter après l'AG.

Je vous remercie de votre attention et je laisse la parole à mes collègues.

Présents et votes :

Sur les 98 membres de l'association, 50 étaient présents ou représentés.

Le quorum ayant été atteint, un seul tour d'élection sera suffisant.

3 personnes qui se présentent au conseil d'administration sont élus :

Philippe ZILLHARDT      47 voix pour, 0 voix contre

Jérémy BODENON      46 voix pour, 1 voix contre

Fabrice ROCQUE      47 voix pour, 0 voix contre

Absentions      3